



年末特別警戒と令和5年消防出初式を挙りました

湯浅町消防団による年末特別警戒が昨年12月28日(水)と29日(木)に行われました。火災の未然防止を促すため、各分団の消防車が警鐘を鳴らしながら地域の巡回を行い、地域の防火意識の向上に努めました。

1月3日(日)には消防出初式を湯浅町役場駐車場にて挙りました。3年ぶりに通常開催した出初式には、湯浅町消防団152名、湯浅広川消防組合職員20名が毅然たる姿で参列しました。式典では表彰状及び感謝状の贈呈等が行われ、その後昨年和歌山県消防操法大会で準優勝した第4分団(栖原)が消防操法を披露しました。日頃の訓練の成果による高い消防操法技術を披露し、町民の財産と生命を守る決意を示しました。



▲出初式の様子



▲年末特別警戒の様子



▲消防操法を披露する第4分団(栖原)



一年の願いを込めて 湯浅中学校美術部 干支の絵を制作

今年一年が飛躍の年になるよう願いを込め、干支の絵(うさぎ)を湯浅中学校美術部のみなさんに制作していただきました。

制作いただいた作品は、湯浅えき蔵町立図書館入口にてご覧いただけます。



▲作品と顧問の原先生



おはなしの世界へ行こう 読み聞かせ&ブックトークを開催

12月24日(土)、湯浅えき蔵町立図書館にて、クリスマスに関する本の読み聞かせとブックトークを開催しました。ブックトークとは、テーマに沿った本を順序立てて紹介し、読書意欲の向上につなげる手法です。しおり作り体験もあり、個性の溢れる素敵なしおりができあがりました。

